



A través del presente documento se informa sobre las circunstancias en las que se llevará a cabo la recogida y posterior tratamiento de los datos personales por la FEDERACIÓN DE TIRO OLÍMPICO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS (en adelante, FETOPA), a partir de los sistemas de videovigilancia

¿Quién es el Responsable de Tratamiento?

El Responsable de Tratamiento es quien decide para que se van a utilizar los datos personales. En este caso, el Responsable de Tratamiento es la FEDERACIÓN DE TIRO OLÍMPICO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS con CIF G33078411 y domicilio a efectos de protección de datos en CENTRO DE FEDERACIONES EL CRISTO, en Avenida Julián Claveria, núm. 11 - oficina núm. 5 con código postal 33006 de Oviedo – Principado de Asturias.

En compromiso con el cumplimiento de la normativa de protección de datos de carácter personal, y de conformidad con el requerimiento establecido en el artículo 34 apartado 1 letra o) de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de protección de datos personales y garantía de los derechos digitales, la FEDERACIÓN DE TIRO OLÍMPICO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS ha procedido a la designación y correspondiente comunicación a la Agencia Española de Protección de Datos de Legal Protect, S.L. como Delegado de Protección de Datos, estableciéndose como medio de contacto el correo electrónico dpd.fetopa@legal-protect.com, en el que se atenderán las consultas y peticiones en materia de protección de datos.

¿Con qué finalidades utilizaremos los datos personales y cuál es la base legal?

Los sistemas de videovigilancia empleados por FETOPA y por consiguiente la captación de datos por dichos sistemas tiene como finalidad preservar la seguridad de las personas, bienes y de las propias instalaciones de FETOPA, quedando basado el tratamiento en el interés legítimo de FETOPA en la consecución de dichos fines, y, al amparo de lo establecido en el artículo 22 de la Ley Orgánica 3/2018 y conforme a lo establecido en la Ley 5/2014, de 4 de abril, de Seguridad Privada.

¿Durante cuánto tiempo conservamos los datos personales?

Como regla general, los datos captados por los sistemas de videovigilancia de FETOPA se conservarán durante un plazo 15 días desde la fecha de captación, con la excepción de los supuestos en los que constituyan la acreditación de la comisión de actos que atenten contra la integridad de las personas, bienes o instalaciones, en cuyo caso serán remitidos a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado u Órganos judiciales según proceda.

¿Quién podrá acceder a los datos personales?

Sus datos serán cedidos a nuestros proveedores de seguridad, así como a nuestro Delegado de Protección de Datos para la atención de consultas y/o peticiones. De conformidad con lo establecido en el artículo 33 apartado 1 de la Ley Orgánica 3/2018, el acceso a datos personales por terceros prestadores de servicios no tendrá la consideración de comunicación de datos; realizándose el tratamiento por cuenta y bajo las instrucciones de FETOPA, como Responsable de Tratamiento. Asimismo, sus datos personales podrán ser objeto de cesión hacia Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (Guardia Civil) en caso de que constituyan un medio probatorio de la comisión de actos que atenten contra la integridad de las personas, bienes o instalaciones. Al margen de los supuestos anteriores, sus datos personales podrán ser cedidos en aquellos casos en los que medie mando legal o judicial al respecto.

¿Cuáles son sus derechos como titular de los datos personales?

Como titular de los datos podrán ejercitarse los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, portabilidad y limitación, así como a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, a través del correo electrónico dpd.fetopa@legal-protect.com, acreditando su identidad.

Puede contactar directamente con nuestro Delegado de Protección de Datos a través del correo electrónico dpd.fetopa@legal-protect.com e intentaremos resolver o aclarar las cuestiones que nos plantea.

Histórico de ediciones

Edición inicial de 4 de diciembre de 2025.